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La foi dépend d’un Dieu présent ; elle ne peut vivre hors de Sa présence.  
Quand est-ce que l’âme a surtout besoin de foi pour être soutenue ? Quand il n’y a 

aucune démonstration visible de puissance. 

Le degré réel de notre foi est manifesté, quand il n’y a rien de visible, sur quoi nous
puissions nous appuyer. 

Nous ne sommes jamais plus près d’une chute que lorsque nous avons fait quelque
acte de fidélité. Il nous est bien difficile de nous confier en Dieu dans deux circonstances
consécutives. 

Le grand secret de toute force et de toute persévérance, c’est la foi en Dieu — ce n’est
rien de visible, rien qui tombe sous les sens. L’âme se trouve fortifiée et encouragée, à
proportion qu’elle s’approche de Dieu. 

Vous  pouvez  être  consolé,  réjoui,  rafraîchi  dans  votre  cœur  par  la  communion
fraternelle ; mais il faut que vous agissiez par votre propre foi et votre énergie personnelle, 
sans vous appuyer sur quelque homme que ce soit. Sinon, vous ne seriez pas un serviteur
fidèle. 


